

角山 怜祐

工学部化学生命系学科2年
KAKUYAMA RYOSUKE

研究、スポーツ、趣味、特技...
学内外のさまざまな場面で活躍する岡大生たち。
そんなきらりと光る学生を、
同じ学生の目線から紹介する。



イベント開催から生活サポートまで 留学生支援ボランティア「WAWA」

1994年4月の創設以来、岡山大
学に在籍する外国人留学生のサポート
や交流を促進する活動を行う岡山大学
国際センター公認のボランティア団体
「WAWA」。春・秋にはウエルカムパ
ーティー、夏・冬はフェアウェルパ
ーティーを主催することで、毎回多くの留学生
と日本人の賑わいを生み出し、親睦を
深める貴重な場として定着させている。
さらに活躍の舞台はイベント企画のみ
にとどまらない。大学が十分に提供す
ることのできないサービスを補完する
という意味合いから、来日留学生の受
け入れ支援、日本での日常生活を手助
けするチュートリアルサービス、留学
生やその家族に日本語を教える
日本語教室など多岐にわたる。
WAWAのスタッフは社会人
も含めて現在74人。25年度
に新たに入学してくる留
学生を受け入れ
るため、現
在も準備に
励んでいる。



▲ウエルカムパーティーを楽しむメンバーら

るうえで常に意識している事だ。
日本に留学してきて慣れない環
境や人間関係に不安を抱いてい
るため、自分が
思っていることは
全部言った方が相
手も安心するのだ
という。

角山さんは入学
当初からWAWAの
一員として活動
していたわけでは
ない。入学してす
ぐのサークル見学
で雰囲気になじ
めず、「このまま
では大学生活を
無駄にしてしま
う」と焦りを感じ
た。もともと留学への関心が強
かったため学内にある留学生と
の交流スペース「イングリッシュ
カフェ」に通うことに。そこで
WAWAの先輩たちと出会い、



▲留学生とお好み焼き作りに挑戦

留学生の不安やわらげ ともに楽しむ岡大ライフ

「留学生はテン
ションが高い人が
多く、一緒にいる
のもWAWAの魅
力といえる点だ。
」
「留学生はメン
バーとして活動
しているから乗
り越えていったと
いう。
これまでで一番
印象深い活動は、
サプリーダーとし
て初めて主体的に
携わった2012
年4月のウエルカ
ムパーティー。同級生5人が主
となり計画を進め、ポスターの
掲示や留学生会館へのビラ配布、
フェイスブックを利用した呼び
かけなど懸命に広報活動に走り

「思ってい
ることは全て
口に出して表
現するよう
にしている」。
WAWAの
リーダー角山
怜祐さん(工
学部2年)が
留学生とコ
ミュニケー
ションをと
るうえで常に意識している事だ。
日本に留学してきて慣れない環
境や人間関係に不安を抱いてい
るため、自分が
思っていることは
全部言った方が相
手も安心するのだ
という。

「思ってい
ることは全て
口に出して表
現するよう
にしている」。
WAWAの
リーダー角山
怜祐さん(工
学部2年)が
留学生とコ
ミュニケー
ションをと
るうえで常に意識している事だ。
日本に留学してきて慣れない環
境や人間関係に不安を抱いてい
るため、自分が
思っていることは
全部言った方が相
手も安心するのだ
という。



インタビュー
岡山大学学生広報スタッフ
法学部法学科3年
安松 佳祐